



BOLETÍN 12 INFORMATIVO (PRE-HUELGA)

México, 1 Feb (Situam).- El Sindicato Independiente de Trabajadores de la Universidad Autónoma Metropolitana (Situam) acordó no estallar la huelga contemplada para las 23:00 horas de este 1 de febrero, luego de que los trabajadores, mediante votación, se inclinaron por el NO con 284 votos, contra 21 por el SÍ, nueve abstenciones y nueve votos nulos.

Los agremiados aceptaron el 4.0 por ciento de aumento directo al salario que ofrece la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) y el 8.0 por ciento a los vales de despensa, así como un ajuste interno al tabulador de personal administrativo de base, con montos diferenciados en rangos y niveles, equivalente al 2.0 por ciento promedio.

Esta mañana los integrantes del Comité Ejecutivo y de la Comisión Negociadora sostuvieron la última mesa de negociación con las autoridades de esta casa de estudios, en donde no hubo acuerdos nuevos, solo se reiteraron las mismas propuestas de aumento al salario directo.

Bajo estas propuestas los trabajadores emitieron su voto.

En ese sentido, el Sindicato Independiente de Trabajadores de la Universidad Autónoma Metropolitana decidió conjurar la huelga con motivo de los emplazamientos por Revisión Salarial 2023, así como por violaciones al Contrato Colectivo de Trabajo (CCT).

Por su parte, la secretaria general del Situam, Abigail Pamela Gómez Suárez, dijo que este acuerdo es un avance para los trabajadores aunque las propuestas son insuficientes y no resuelven la problemática del Sindicato, sin embargo, reitero que es un pequeño logro que abre un panorama favorable para establecer una agenda hacia la revisión del Contrato Colectivo de Trabajo del próximo año.

Lo que sigue, añadió, es reactivar los trabajos internos, ya que se viene un cambio de estructura en todas las unidades y con ello, se busca reforzar al Sindicato en las comisiones y entablar una comisión desde el Comité Ejecutivo hacia esa estructura y los trabajadores.

Finalmente, Gómez Suárez hizo un llamado a los trabajadores para seguir trabajando a favor del Situam, con su participación activa, como hasta ahora, y a impulsar desde las bases hacia la estructura para coadyuvar a rescatar la materia de trabajo.

